

Je tiens à remercier le Président du Cameroun, M. Ahmadou Ahidjo, de l'honneur qu'il m'a faite en m'accordant une audience et en offrant par surcroît un dîner à l'occasion de mon passage à Yaoundé. Nos entretiens sur les affaires africaines, sur les institutions de la Francophonie, sur la vie politique et économique du Cameroun, m'ont été d'un grand profit. J'ai assuré le Président Ahidjo que le Canada entendait resserrer encore davantage ses relations avec le Cameroun et intensifier sa coopération avec lui dans le domaine du développement. A cet égard, j'ai informé le Chef de l'Etat camerounais que les instances canadiennes étudieraient avec sympathie toute proposition émanant du gouvernement camerounais concernant le financement du Centre de réhabilitation de Yaoundé. De même, le gouvernement canadien est pleinement conscient de la nécessité, pour les pays en voie de développement, de se doter d'écoles supérieures pour la formation de leurs cadres techniques; et lorsque le gouvernement du Cameroun aura défini avec plus de précision ses projets en ce domaine, nous examinerons soigneusement les meilleurs moyens d'en faciliter la réalisation.

Grâce aux bons offices de mon collègue camerounais, j'ai pu m'entretenir brièvement, à l'aéroport de Yaoundé,